

Rentrée dynamique jeudi au lycée pour les secondes

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Mardi, 30 Août 2022 18:11



Les élèves de secondes sont les premiers à être accueillis pour la rentrée du lycée Saint-Exupéry de Terrasson. Ils ont rendez-vous **jeudi 1er septembre à 8 heures** pour participer à la journée d'intégration qui se déroulera principalement dans les Jardins de l'Imaginaire. Sport et bonne humeur au programme : randonnée pédestre, canoë, tir à la corde, énigmes, pique-nique écologique... Cette journée d'accueil et de convivialité est réservée aux nouveaux élèves du lycée et aux nouveaux personnels de l'établissement. Les animations seront encadrées par les professeurs du lycée.

Le lendemain, le vendredi 2 septembre 2022, tous les élèves du lycée sont attendus à 8 heures.



Photo d'archive des professeurs du lycée en septembre 2020 place Bouquier lors de la journée d'intégration. Les professeurs avaient tombé le masque pour la photo et s'étaient positionné à une certaine distance les uns des autres (sauf ceux en couple dans la vie)...